

PARIS, LE 28 Mai 1930

Mon cher et très distingué Collègue,

Je viens d'apprendre par Llombard que vous seriez peut être empêché d'assister à notre Réunion Neurologique internationale et je tiens bien vite à vous dire tous nos regrets.

Mais j'ose espérer encore que vous pourrez vous arranger de façon à venir au moins à notre Réunion du Mardi, sinon ce serait pour tous les Membres de notre Société et aussi pour tous ceux qui sont inscrits de l'étranger une très grosse déception. Je me permets donc, mon cher et très distingué Collègue, d'insister auprès de vous au nom du Bureau de notre Société, plus particulièrement de notre Président, le Professeur agrégé Lhermitte et de notre Secrétaire général le Dr Crouzon.

J'attends votre réponse et j'espère avoir encore très prochainement le plaisir de vous voir et de vous applaudir.

Croyez-moi votre très dévoué,

